
PV de l’Assemblée Générale du FSE du Collège Clément Janequin 
Jeudi 15 octobre 2020- 18h30 

 
 

Personnes présentes : Mmes Bassez, Bouineau, Eon, Bréthiaux, Coulandeau, Rabin, Péquériau + 2 mamans 

d’élèves de 5e et 3e et MM Chevreul, Berthollet et Hamel 

 
 

I- Intervention de Mme Bassez, présidente du FSE  

Après un tour de table, Mme Bassez fait part de l’ordre du jour prévu (approbation des comptes, élection du bureau, 
projets 2020-2021, proposition d’un nouveau fonctionnement du FSE, questions diverses)  
 

II- Rapport financier réalisé par Mme Bouineau. 

En préambule, Mme Bouineau rappelle que l’année scolaire a été perturbée par le covid et que bon nombre de 

projets anticipés ont dû être annulés, les dons ayant été reversés. En revanche, ce qui a été reporté n’est pas 

annulé ! 

La trésorière de l’association explique que le budget du FSE est alimenté actuellement par une cotisation facultative 

(d’un montant minimum de 5 euros et 2€ /enfant supplémentaire) ainsi que par la vente de photos scolaires, de 

brioches/ galettes et de colis scolaires. A noter, le don du Sénat de 200 € au Club 3D pour la fabrication de visières 

pendant le confinement. 

Enfin, il est précisé qu’au 31 août 2020, le compte sur livret est crédité de 10481,94 euros (5000 € y ont été ajoutés 

le 22/10/2019) et que le solde d’exercice (compte chèque) est de 28 467,73 euros. Bien entendu, il est fait état 

qu’au 31 août, certaines factures n’étaient pas encore acquittées.  

Adhésions : pour information, en 2018-2019, 61% des élèves étaient adhérents au FSE, en 2019-2020 : 58% et en 

2020-2021 : 321 adhérents sur 682 élèves soit seulement 47% ! Sur 3 ans, il est constaté une baisse des adhésions de 

14% 

Colis scolaires : baisse notable de la participation des familles. En 2018-2019 : 72% des colis étaient vendus aux 

élèves, en 2019-2020 : 64% et cette année, seulement 57%.  

La question de continuer ou pas est posée. Après discussion, il est choisi de continuer. Nouveauté : il sera demandé 

aux coordonnateurs de discipline de sonder au plus près les besoins en fourniture de chaque matière et de le faire 

remonter à Mme Bassez en janvier 2021. 

Le rapport financier est approuvé à l’unanimité.  

 

III- Constitution du nouveau bureau. 

Sont élues à l’unanimité les personnes suivantes : Mme Bassez Maggy (présidente) ; Mme Coulandeau (vice-
présidente) ; Mme Bouineau (trésorière) ; M Hamel (trésorier adjoint) ; Mme Péquériau (secrétaire). 
 

IV- Décisions du nouveau bureau. 

- Maintien de l’adhésion : le montant minimum reste fixé à 5 euros (puis 2 euros supplémentaires pour les enfants 

d’une même fratrie) 

- Subventions : nouveauté, le barème change et se simplifie :  
 
> Subvention de 3 euros/élève pour les sorties d’une ½ journée 
> Subvention de 5 euros/élève pour les sorties d’une journée 
>Subvention de 2 euros/élève lors de la venue d’ un.e intervenant.e au collège 
>Subvention de 15 euros/élève pour les voyages scolaires. 



 
Les subventions accordées aux différents clubs (si besoin est) évoluent également : 200 € au lieu de 150 auparavant 
  
 

V- Actions envisagées pour cette année :  
 

> Vente de brioches et de galettes des Rois (recette : 988€ cette année) Besoin d’aide pour la distribution � 

> Vente de saucissons d’Auvergne, 

> Mise en place d’une collecte de cartouche d’encre usagée (HP et Canon uniquement) + batteries et 
téléphones usagés 

> Projet Ecosse :  Vente de sweat shirt avec logo original au prix de 20€ 

> Achat probable d’une table de ping-pong (scellée, cela coûterait 2196€) et de buts de foot 

> Demande d’achat d’une fontaine à eau 
 
 

VI- Divers : 
 

 

> Segpa : pas de vente de jus de pommes cette année (il reste plusieurs caisses) 

> A la demande de financer le rachat de casiers d’élèves abimés, il a été décidé que cela n’incombait pas au 
FSE mais au collège ou au département 

> Cahier d’exercice en anglais, espagnol et français : somme non négligeable demandée aux familles quand les 
3 matières s’ajoutent ; il a été décidé qu’il n’y aurait pas de participation du FSE. 

> Problème de communication sur les clubs du midi : un mail récapitulatif de Mme Blain a été fait en ce sens 
fin septembre, il figure sur le site sur collège. Néanmoins, les parents présents témoignent que les élèves 
ignorent la liste des clubs et le moyen de s’y inscrire.  

 
 
Fin des discussions à 20h45.   

 
 

 
      Pour le FSE, Mme Péquériau 


